

Gütesiegel für das Moorheilbad

HARBACH. Das Moorheilbad Harbach wurde beim Touris-
mustag in Krems mit dem
Gütesiegel „Ausgezeichneter
Touristischer Lehrbetrieb“
gewürdigt. „Ich freue mich
ganz besonders, dass unsere
konsequente Lehrlings- und
Personalarbeit mit dem Gü-
tesiegel belohnt wird. Wir
investieren viel Zeit und En-
gagement in die Ausbildung
unserer Lehrlinge, und sie
sind nach ihrem Abschluss
gefragte Fachkräfte“, so Ge-
schäftsführerin Viktoria Ma-
genschab.



M. Pulker, A. Decker, F. Winkler, L. Miksch, K. Rosenberger. Foto: LWmedia

Sommersgespräche ein Erfolg

Waldviertel Akademie bot ein volles Programm zum Thema „Optimismus“

WALDVIERTEL. Insgesamt rund 450 Besucher, 30 Referenten und acht Veranstaltungen bilden die 39. Internationalen Sommersgespräche ab, die von 31. August bis 3. September in Weitra, Gmünd, Zwettl und Waidhofen/Thaya stattfanden. Der Optimismus, das Jahresthema der Waldviertel Akademie, wurde bei den Veranstaltungen thematisiert.

Think Tank bis Poetry Slam

Eröffnet wurden die Sommersgespräche auf Schloss Weitra mit dem Vortrag „Mit kleinen Gehirnen zu großen Erkenntnissen“ des Molekularbiologen Martin Moder. Die Themen Optimismus als Lösungsstrategie, Soziale Gerechtigkeit, Klimawandel und Verteilungsgerechtigkeit wurden von Experten und Referenten bei den Podiumsdiskussionen im Weitraer Rathaus behandelt.

In Kooperation mit dem Wirtschaftsforum Waldviertel fand



Beim „Think Tank“: Thomas Arthaber, Gabriele Rocha, Anja Böhm, Martin Grassberger, Christof Kastner, Josef Wallenberger, Christian Pehofer. Foto: Pilz

heuer erstmals ein „Waldviertler Think Tank“ mit dem Arzt und Biologen Martin Grassberger und Unternehmer Christof Kastner statt. Unter der Moderation von Josef Wallenberger diskutierten die beiden im Kulturhaus Gmünd zum Thema Digitalisierung und Komplexität. Grassberger prä-sentierete sich der künstlichen Intelligenz kritisch gegenüber, Kastner erzählte, dass er ChatGPT bereits in seiner Firma nutze.

Elf Duygu und Sarah Anna Fernbach sorgten mit einer Poetry Slam Show für einen unterhalt-samen Abend im „Jgel“ in Waidhofen, und der Autor und Kinder-psi-
chiatrer Paulus Hochgatterer las bei der Literaturmatinee im Stift Zwettl aus seinen Werken. „Heuer gelang es uns, mit den vielfältigen Veranstaltungen ein breites Publikum anzusprechen, und wir konnten zahlreiche Be-sucher begrüßen. Daran wollen wir nächstes Jahr bei unserem 40-Jahr-Jubiläum anschließen“, so der Vorsitzende der Waldvier-tel Akademie, Thomas Arthaber.